



# 輝け!美南っ子

～よく学び よく遊び たくましく生きる子～



## PTA 人権講演会・PTA 地域交流会

11月11日(土)の地域公開参観日に併せて、PTA 人権講演会・PTA 地域交流会が開催されました。昨年度はコロナ禍で中止になってしまったので、今年度が初めての実施となりました。

人権講演会では、子どもとメディア信州；藤村ゆかり先生を講師を迎え「上手にインターネットとつきあうために」と題して低学年・高学年別に講演をお聞きしました。姿勢を正しく、時間を決めて、充電はリビング、困ったらすぐに大人に相談といったポイントを教えていただきました。



地域交流会では、野菜や学用品・パンなどの販売、ストラックアウトやスーパーボールすくい、スライム作り、おやじクラブの屋台など、様々なコーナーを楽しむ子どもたちの姿が見られました。この日のために、何回も打合せを重ね、準備万端に進めてくださったPTA 役員のみなさんに紙面を借りて感謝申し上げます。ありがとうございました。



「ストラックアウト」



「スライム作り」



「花販売」



「おやじクラブ屋台」

## 今年も「落ち葉掃きボランティア」行いました

今年も校庭の葉が落ち、校庭西側の道路に散らかってしまいました。そこで子どもたちが落ち葉掃きをして片付けてくれました。毎回多くの子どもたちがボランティアとして参加してくれました。みんな、ありがとう。

何かご褒美がもらえるわけではありません。でも片づけを終えた子どもたちの顔は「地域のために自分が役に立った」というどこか誇らしげな表情をしていました。このような自己有用感を感じることができる活動を続けていきたいと思えます。



【インフルエンザが猛威をふるっています!!】

今週、多くのクラスがインフルエンザまん延により学級閉鎖になってしまいました。急な対応をお願いすることになり申し訳ございません。引き続きご家庭でも感染対策をよろしくお願いします。